



BEST EMPLOYERS
FOR DIVERSITY

Forbes
2023

POWERED BY STATISTA

EVENTO RELEVANTE

Contacto con Medios: Patricia Kakridas
Sempira
+1 (877) 340-8875
media@sempira.com

Contacto Financiero: Jenell McKay
Sempira
+1 (877) 736-7727
investor@sempira.com

Sempira Fue Reconocida Entre los “Mejores Empleadores en favor de la Diversidad de Estados Unidos”

La Compañía fue Reconocida como uno de los principales empleadores del sector infraestructura energética por Forbes

SAN DIEGO, CALIFORNIA, a 27 de abril de 2023 — [Sempira](#) (NYSE: SRE) (BMV: SRE) es uno de los “Mejores Empleadores en favor de la Diversidad de Estados Unidos” según Forbes, siendo el quinto año consecutivo en el que la compañía es incluida en la lista anual. Notablemente, Sempira fue clasificada en el lugar 28 entre 500 compañías en la lista, por encima de todas las demás compañías tenedoras de servicios públicos.

“En la medida que la que nos esforzamos por adoptar una cultura de alto rendimiento de pertenencia que celebre nuestra diversidad y permita a nuestros colaboradores prosperar, nos sentimos honrados por ser reconocidos de nueva cuenta por Forbes como uno de los mejores lugares de trabajo en favor de la Diversidad en Estados Unidos”, comentó Mitch Mitchell vicepresidente senior de diversidad y asociaciones comunitarias de Sempira. “Nuestro éxito se alimenta de las experiencias vividas únicas y las contribuciones diversas de 20,000 colaboradores de toda la familia de nuestras compañías”.

Sempra Fue Reconocida Entre los "Mejores Empleadores en favor de la Diversidad de Estados Unidos / Página 2

Apoyando a las Personas y a la Diversidad

El reconocimiento llega mientras Sempra celebra su 25° aniversario, reconociendo a los miles de colaboradores a lo largo de su familia de compañías cuyo compromiso para servir y apoyar a los demás es fundamental para su cultura de alto rendimiento y de éxito.

En 2022, las mujeres representaron el 34% de las posiciones de liderazgo de Sempra, y las personas de color constituían el 59% de la fuerza de trabajo de la compañía en Estados Unidos. A lo largo del año, la compañía avanzó en oportunidades para continuar promoviendo la diversidad e inclusión entre sus colaboradores a través de su compromiso directo, grupos de recursos para empleados y eventos de toda la compañía que cubrieron temas tales como alianzas en acción y concientización sobre la salud mental. Los esfuerzos de Sempra para construir su cultura de alto rendimiento se refleja en la ampliación de los grupos de recursos para empleados (ERG, por sus siglas en inglés), con 17 ERGs establecidos en toda la compañía para apoyar las necesidades de la fuerza laboral, promover un sólido sentido de pertenencia y cultivar un entorno de trabajo de entendimiento y apertura.

Aprenda más acerca de la cultura de inclusión y alto rendimiento de Sempra en su [Reporte de Sustentabilidad Corporativa](#) de 2021.

Reconociendo a los Líderes de la Diversidad

La lista anual de Forbes reconoce y honra a las compañías estadounidenses que lideran las prácticas de diversidad. Las clasificaciones de este año se basaron en los resultados de las encuestas de aproximadamente 45,000 empleados estadounidenses, así como un análisis de las prácticas relativas a la diversidad de la compañía tales como la existencia de grupos de recursos en la compañía, la transparencia de datos sobre diversidad, y la proporción de mujeres en cargos de consejeros y directivos.

Acercas de Sempra

Sempra es una empresa líder de infraestructura energética de Norteamérica que ayuda a satisfacer las necesidades diarias de energía de cerca de 40 millones de

Sempra Fue Reconocida Entre los "Mejores Empleadores en favor de la Diversidad de Estados Unidos / Página 3

consumidores. Como propietaria de una de las redes de energía más grandes en el continente, Sempra está ayudando a electrificar y descarbonizar algunos de los mercados económicos más importantes del mundo, incluyendo California, Texas, México y el mercado de exportación de GNL. La compañía también es reconocida constantemente como líder en prácticas comerciales sustentables y por su compromiso a largo plazo para construir una cultura de alto rendimiento enfocada en seguridad y excelencia operativa, liderazgo y desarrollo de su personal y diversidad e inclusión. El Investor's Business Daily nombró a Sempra como la mejor empresa de servicios públicos en E.U.A. por sus calificaciones ambientales, sociales y de gobierno corporativo y por su desempeño financiero. Sempra también fue incluida en el Índice Down Jones de Sustentabilidad de Norteamérica por 12º año consecutivo. Más información acerca de Sempra se encuentra disponible en sempra.com y en Twitter [@Sempra](https://twitter.com/Sempra).

###